
 

Fraktion im Rat der Stadt Coesfeld 

 

An die Vorsitzende des Umweltausschusses,                                                                                                                  
an den Vorsitzenden des Ausschusses Planen und Bauen,                                                                                                                                                                                                                          
Markt 8                                                                                                                                                                                                                                                            
48653 Coesfeld 

                                                                                                       Coesfeld, den 16.03.2021 

 

Fahrradstadt Coesfeld 

Sehr geehrte Frau Albertz,                                                                                                                              
sehr geehrter Herr Bücking, 

die Fraktion Aktiv für Coesfeld bittet Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung ihrer 
nächsten Ausschusssitzung aufzunehmen. 

 

Empfehlung: 

Der Umweltausschuss / der Ausschuss für Planen und Bauen empfiehlt dem Rat der 
Stadt Coesfeld zu beschließen, eine Neustrukturierung der Vorfahrtsregelung  in den 
Kreuzungsbereichen der innerstädtischen Straßen mit der Promenade zu prüfen mit 
dem Ziel, eine durchgängige Fahrradstraße einzurichten.  

 

Begründung: 

In der Pandemiezeit kristallisiert sich immer mehr heraus, dass der Fahrradverkehr 
im innerstädtischen Verkehrsaufkommen deutlich an Bedeutung gewinnt. Dabei 
spielt die Promenade als schnelle Radwegverbindung  eine große Rolle. Dieses ver-
änderte Verkehrsverhalten in der Bevölkerung führt aber auch immer wieder an den 
neuralgischen Kreuzungspunkten zu Konflikten. Eine klare Verkehrsregelung durch 
eine Festlegung der gesamten Promenade als Fahrradstraße mit den entsprechen-
den Fahrbahnmarkierungen und Beschilderungen ist deshalb notwendig. Als Beispiel 
können hier die Kreuzungspunkte Loddeallee und Seminarstraße dienen. Letztlich ist 
es Ziel, den Fahrradverkehr zu stärken.   

 

gez.                                                                                                                                     

Dieter Goerke                                                                                                                                          

Fraktionsvorsitzender 


